

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

Setelah selesai melakukan penulisan makalah ilmiah dan penelitian di Polres Kabupaten Manggarai, penulis dapat menyimpulkan bahwa beberapa hal sebagai berikut:

1. Dokumentasi merupakan proses pengambilan gambar yang dilakukan oleh petugas humas dokumentasi. Oleh karena itu proses kerja dokumentasi humas internal Polres Kabupaten Manggarai sangat bagus dan sangat memuaskan.
2. Dokumentasi adalah sebuah cara yang dilakukan untuk menyediakan dokumen-dokumen dengan menggunakan bukti yang akurat, dan dokumentasi juga merupakan sebuah pencarian, penyelidikan, pengumpulan dan penyediaan dokumen. Oleh sebab itu dokumentasi humas internal di Polres Kabupaten Manggarai merupakan dokumentasi yang sangat memuaskan, artinya kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh Kepolisian Polres Manggarai selalu di dokumentasikan agar digunakan sebagai barang bukti.

Secara umum humas dokumentasi telah melaksanakan fungsi humas. Tetapi yang menjadi persoalannya tahap akhir atau evaluasi jarang dilakukan. Sementara evaluasi itu sangat penting untuk mengukur kinerja. Akan tetapi petugas sudah berusaha semaksimal mungkin melaksanakan tugasnya berkaitan dengan dokumentasi humas.

## **4.2 Saran**

Proses pengambilan gambar atau dokumentasi merupakan sebuah bahan atau informasi yang digunakan sebagai barang bukti. Maka dari itu proses dokumentasi atau pengambilan gambar harus betul-betul dalam melakukan dokumentasi atau pengambilan gambar, agar hasil dari gambar tersebut digunakan sebagai barang bukti dan juga orang yang melihatnya merasa puas karena hasil gambar tersebut sangat bagus. Sebagai suatu bentuk apresiasi yang tinggi kepada pihak Polres Kabupaten Manggarai yang bertanggung jawab dalam bidang humas dokumentasi, ada beberapa hal yang penulis sarankan kepada Kasubag Humas Polres Kabupaten Manggarai yaitu perlu melakukan evaluasi ketika sudah atau selesai melaksanakan tugas.

## DAFTAR PUSTAKA

Drs. Morissan, S.H., M.A. 2008. *Manajemen Public Relations; Strategi Humas Profesional*. Jakarta: Kencana Edisi Pertama Cetak ke 1.

LIPI, 2007. *Komunika Majalah Ilmiah Komunikasi Dalam Pembangunan*. Jakarta: Yayasan Obor Indonesia.

Dr. Drs.Suprawoto, S.H., M,SI. 2018. *Geverment Public Relations Perkembangan dan Praktik di Indonesia*. Jakarta: Prenada Media.

LIPI, 2006. *Komunika Warta Ilmiah Populer Komunikasi Dalam Pembangunan*. Jakarta: Yayasan Obor Indonesia. Nova, Firsan. 2009. *Crisis Public Relations*. Jakarta: Grasindo.

Rachmat Kriyantono, 2018. *Meneropong Praktik Public Relations di Indonesia Dengan Teori dan Riset*. Jakarta: Universitas Brawijaya.

Jim Macnamara, Silih Agung. 2013. *Strategi Public Relations*. Jakarta: Gramedia Pustaka Utama.

Dr. Irene Silviani, 2019. *Public Relations Sebagai Solusi Komunikasi Krisis*. Jakarta: Scopindo Media Pustaka.

Toman Sony Tambunan, S.E, M.Si, 2019. *Glosarium Istilah Pemerintahan*. Jakarta: Pernadamedia Group.

Dr. Morisan, S.H, M.A, 2014. *Manajemen Public Relations*. Jakarta: Kencana.

Sandra Oliver, 2006. *Strategi Public Relations*. Jakarta: Esensi. Jakarta: Erlangga.

Juhji, Opan Arifudin, Marwidin Mustafa, 2020. *Manajemen Humas Pada Lembaga Pendidikan*. Jakarta: Widina.